

Un espace de rencontre

Mis en route par l'Eglise catholique en mars 2012, le RENCAR est un camping-car qui sillonne le canton du Jura et le Jura bernois, s'arrêtant à des endroits prévus et annoncés, pour offrir un espace de paroles et de rencontre à toute personne qui le désire.

Après un an et demi d'existence, le moment est venu pour ses responsables, Jean-Charles Mouttet et Isabelle Wermelinger, de tirer un premier bilan. Avec 1400 heures

d'accueil effectuées et 1120 personnes rencontrées, sur un parcours total de 21 300 km, le RENCAR confirme son rôle important dans l'accompagnement des personnes en difficulté et de leurs proches.

Ses deux responsables seront présents lors des messes avec les familles le samedi 26 octobre à 18 h 30 au Noirmont et le lendemain dimanche à 10 heures aux Bois pour évoquer ce bilan et présenter leur action de manière plus approfondie.